

## Traurige Nachricht an die Menschheit – b – Zum verbreiten und Danach Handeln.

Nach Aussage von renommierten Wissenschaftlern sind die 2 °C Temperaturerhöhung auf der Erdoberfläche nicht mehr zu halten, sie wird größer ausfallen. Nach meiner Einschätzung ist das Naturgleichgewicht auf der Erde dermaßen gestört, das die Temperaturerhöhung weit über 10 °C sich ergeben kann, wenn Gott das zulässt. Ca. 1981 als ich in der 7ten Klasse der Wittelsbacher Realschule in 86551 Aichach war, wurde uns Schülern eine Anekdote von Kepler präsentiert. Er beobachtete länger feiernde Gestalten/Kreaturen auf dem Mars, eines Tages blickten alle erschrocken und gespannt nach oben. Danach war der Mars wegen Nebels für ca. 1 Woche nicht zu beobachten. Als er ihn wieder beobachten konnte sah er keine Gestalten mehr nur noch im Absterben befindliche Vegetation. - Zu Tode erschrocken musste ich feststellen, dass das Gleiche mit anderen Vorzeichen gerade auf der Erde passiert. Meine Überzeugung war damals schon dass die Erde eine Schöpfung Gottes ist und wenn wir Bodenschätze abbauen und auch umbauen, Naturmaterialien umbauen, die alle, in ihrer natürlichen

Originalzusammensetzung, von unserem Schöpfergott eine Aufgabe für die Geschöpfe (Mensch, Tier, Pflanze und Mineral) und die Beziehung der Erde zum All haben, machen wir die Erde so kaputt, dass sich die Bedingungen auf und um die Erde ändern. Es war nur die Lüge von Gottesgegenspieler, der die Zeugnisse von Gottes Größe, Allmacht, Weisheit, Liebe, Geduld... für immer zerstören will, weil sie ihm ein Dorn in seinen Auge sind, und aus unserer Selbstsucht, wegen der verlockenden Aussicht viel Geld zu verdienen, haben wir Menschen dieses Angebot angenommen. Angebote von Gottesgegenspieler sind zwar immer verlockend, aber sie bedeuten immer, wirklich immer, einen bis zu sehr großen Verlust. Wir stehen vor der endgültigen Entscheidung mit vielen Geschöpfen auszusterben oder in Bescheidenheit und einfachen entbehrensreichen Leben, im Einklang der Natur zu leben und noch lange, wenn Gott es zulässt, auf der Erde, zu überleben. Auf meiner schlecht aktualisierten Homepage [www.ueberleben-yeshuja.de](http://www.ueberleben-yeshuja.de) will ich so ändern, aber jetzt noch [www.ueberleben-yeshuja.de](http://www.ueberleben-yeshuja.de) habe ich auf der Seite Aktuelles & Wichtiges die Unterseite „Bedenke“ angebracht. Auf dieser Seite sind Links zu meinen bedenke Dokumenten/Aufschrieben, diese enthalten das Wichtigste über Aktuelles & Wichtiges im Zusammenhang mit der Natur, dem Menschen und Gott.

Mit freundlichen Grüßen

Yeshuja der Wittelsbacher verdeckt adoptiert als Bernhard Collin